

Baloncesto

Descalabro en Menorca del Teslacard Gijón

El equipo de Nacho Galán resistió 18 minutos antes de verse desbordado por la superioridad local

Hestia Menorca **92**
Teslacard Gijón **74**

(21-20), (26-17), (28-17), (17-20)

Hestia Menorca: Hernández, Pack (23), Méndez (6), Matalí (26), Okeke (6) -quinteto inicial-, Miso (6), Jiménez (10), Salvans (5), Torres (2), Orfila (2) y Poyatos (6).

Teslacard Círculo Gijón: Baltus (6), Kimbrough (10), Yengue, Osayande (11), Robert Swift (14) -quinteto inicial-, Prinsloo (9), Javi Menéndez (8), Rubiera (6) y Djordjevic (10).

Árbitros: Langa de Martín y González Zumajo. Sin expulsados por faltas personales.

Pabellón Menorca: Unos 2.200 aficionados.



Poyatos trata de anotar ante Prinsloo. J. A. C./HESTIA MENORCA

minó debido a las pérdidas para cerrar el primer cuarto con 21-20.

El duelo en esta primer mitad estuvo marcada por la intensidad en cada acción. Pero resurgió en los locales la figura de Matalí, la cual creó muchos problemas al Teslacard que, sin hacer un mal partido, se iban al descanso con una desventaja de 47-37. De nuevo, muchos puntos en su contra en la primera parte de un partido rodeado de un gran ambiente y en el que el equipo de Nacho Galán comenzaba a desinflarse.

La buena imagen mostrada en los primeros dieciocho minutos, nada tuvieron que ver con el retroceso del encuentro, en el que los gijoneses mostraron un juego anárquico que facilitó el dominio de los menorquines, que jugaron a su antojo y anotaron 28 puntos en estos diez minutos, uniéndose el alero Pack a la fiesta local para lanzar a veintidós puntos a los locales con los que se llegó al término de un bochomoso tercer cuarto (75-54). Con todo decidido, Menorca hizo un daño tremendo al Teslacard, que se vio desbordado por completo para caer por 92-74 del que deberán de levantarse.

una bonita batalla en la zona en la que Osayande demostraba su poderío y Swift su lanzamiento desde media distancia. El americano firmaba uno de sus mejores partidos en las filas gijonesas. Los de Galán alcanzaron una renta de cinco puntos (15-20) que se difu-

El Huniko pierde su gran opción

Los rojiblancos caen ante el Culle tras ir venciendo por 60-67

Culleredo **71**
Huniko Gijón **67**

(19-21), (17-19), (19-18), (16-9)

KFC-Culle: Añón, Bulashvili (5), Cabanas (12), Woods (34), Sánchez (3) -quinteto inicial-, Guzmán (3), Santiago (3), Rey (7) y Alberto Díaz (4).

Huniko Gijón Basket: Pablo Bretón (3), Kenny Hatch (13), Carlos Suárez (5), Kenny Ejim (19), Ryan Ejim (17) -quinteto inicial-, Diego Sánchez (8), Mailou (2) y Llano.

Árbitros: Clavería Sánchez y López Illán. Expulsado por faltas el local Añón.

Gijón, D. BLANCO

Tenía en su mano algo más que una victoria porque el equipo de Fran Sánchez defendía en Culleredo su segunda plaza, la cual no ha podido sostener al caer por 71-67. El equipo rojiblanco estuvo muy cerca de ser el primer equipo que venciese en la cancha gallega, pero se atascó cuando el marcador señalaba el 60-67 y se le escapó una oportunidad de oro de dar un paso de gigante hacia la lucha por el play-off de ascenso.

El primer cuarto tuvo como gran protagonista a Ryan Ejim, que jugó como '5' haciendo las veces del lesionado Wineglass. Y el canadiense cogió los galo-

nes en ataque para disputar un bonito mano a mano junto al ala-pívot local Woods. Ambos mantenían el partido muy equilibrado (19-21). En estos diez primeros minutos debutaba Diego Sánchez, que finalizó el duelo con ocho puntos.

Y si en el primer cuarto fue Ryan el anotador de los rojiblancos, en el segundo, su hermano Kenny, cogió las riendas en la parcela ofensiva para ofrecer una mínima ventaja al descanso de 36-40, todo ello apoyado por el buen trabajo colectivo y por la aportación de Kenny Hatch, que hizo su mejor actuación desde su regreso.

La tónica prosiguió en el tercer cuarto, con una enorme igualdad entre los dos equipos, Woods siguió a lo suyo (terminó con 34 puntos) siendo un infortunio para los gijoneses que alcanzaron el 60-67 a falta de cinco minutos. Cuando todo parecía de cara para los de Fran Sánchez llegó el bloqueo en ataque (desacierto desde el triple) y los gallegos remontaron el partido para llevarse la victoria y provocar una derrota dolorosa a falta de tres jornadas para el final de la Liga regular.

VOLEIBOL

El Grupo cae ante el Cuesta Piedra en un partido intrascendente

El Grupo Covadonga cayó por 3-0 (25-19, 25-20 y 26-24) en la cancha del Cuesta Piedra de Tenerife en un partido intrascendente para los dos equipos. Por el Grupo Covadonga jugaron: Cecilia González, Marina Blanco, Gloria Santos, Ángela Rodríguez, Paula Lorenzana, Elena Rodríguez y Paula Sánchez como líbero. También jugaron Miriam Diéguez, Lidia Pérez, Ana Martín y María Martín. Por el Cuesta Piedra: Lara González, Nerea Arias, María Pérez, Juliennis Regalado, Marlén Martín, Asly Antivero y Dulce Gestoso como líbero. También jugaron Palmero, González, Oliva y Vera. J. J.

Mil atletas en los 10 kilómetros del Grupo

Gijón, J. J.

La quinta edición de los 10 kilómetros del Grupo supera el millar de corredores para una prueba que dará comienzo a las 10:30 horas desde Las Mestas. El recorrido sufre un ligero cambio debido a las obras en la avenida de El Molinón. La ganadora femenina recibirá el trofeo Rocío Ríos con el que se homenajea a la atleta olímpica. Habrá cámaras para todas las categorías y una para personas con diversidad funcional.

FÓRMULA 1

Leclerc saldrá primero en Baréin, con Sainz séptimo

El monegasco Charles Leclerc (Ferrari) saldrá primero en el Gran Premio de Baréin, el segundo del Mundial de Fórmula Uno, que se disputa hoy en el circuito de Sakhir y en el que el español Carlos Sainz (McLaren) arrancará desde el séptimo puesto. Leclerc, de 21 años, firmó la primera 'pole' de su carrera en la Fórmula Uno y saldrá por delante de su compañero de escudería Sebastian Vettel. Sainz, que no pudo acabar en Australia al romper el motor de su McLaren, buscará mucho mejor suerte en Sakhir, donde saldrá por detrás del holandés Max Verstappen (Red Bull), que fue quinto) y el danés Kevin Magnussen (Haas)

MOTOCICLISMO

Márquez logra la pole por delante de Viñales en Argentina

Los pilotos españolas copan los primeros puestos de las tres categorías del Mundial de Motociclismo para la disputa hoy de las carreras del Gran Premio de Argentina. Marc Márquez se alzó con la pole en Moto GP por delante de Viñales y Dovizioso, mientras que en Moto 2 el primer puesto lo consiguió Xavi Vierge y en Moto 3 Jaime Masía. La segunda prueba del Mundial de Motociclismo tendrá hoy la carrera de Moto 3 a las 17.00 horas, la de Moto 2 a las 18.20 horas y cerrará el día la de Moto GP a partir de las 20.00 horas.



precisa incorporar:

TORNERO
OFICIAL DE 1ª

MANDRINADOR-FRESADOR
OFICIAL DE 1ª

Interesados enviar C.V. a:
Avda. de la Electrónica nº 6
Pol. Bunkunión nº 2 - 33211
Aptdo. 494 - 33280 - Gijón
oficinatcnica@dermasa.com

Empresa Asturiana de ámbito nacional Sector instalaciones eléctricas, telecomunicaciones. Para su departamento de PRODUCCIÓN en Asturias Busca:

INGENIERO

Preferible de la rama eléctrica

Experiencia mínima 2 años en puesto similar. Ofrecemos: Incorporación inmediata. Puesto de trabajo estable. Remuneración económica en función de experiencia. Disponibilidad para viajes o traslados.

Interesados enviar C.V. a la dirección: cfertajefeobra@gmail.com

SE NECESITA
Instaladores
Carpintería
Aluminio y PVC

Enviar C.V. a info@vetenor.com